

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



PLANEACIÓN EDUCATIVA

MAESTRIA EN PSICOPEDAGOGIA

Primer cuatrimestre

08 de octubre del 2021

Lic. Patricia Domínguez Espinosa.

Introducción:

La educación a través de la planeación se busca la forma correcta de alcanzar objetivos, misma que implica riesgos lo importante de ello es poder enfrentar las turbulencias que se presenten en cualquier momento, por eso en la realización de este trabajo busco aprender como poder llevar a cabo la figura de líderes para así poder tener la capacidad de llevar una institución avanzada siendo competitiva y una de las mejores que podamos encontrar, recomendándose por el buen manejo.

Desarrollo:

La planeación y su conceptualización:

A través de la planeación es la forma correcta de poder alcanzar los objetivos planeados por el grupo social, carecer de una planeación implica grandes riesgos, desperdicio de esfuerzos y de recursos por eso es importante la planeación, ya que esta es quien determina lo que va hacerse, se encarga de especificar los fines, objetivos y metas de la educación, esta implica la interacción de diversas dimensiones.

1.- La turbulencia del ambiente:

La turbulencia pone a prueba la capacidad de alta dirección para enfrentar cambios que ponen en riesgo la vida de la institución es por ello por lo que esto viene de la mano con la planeación debido a que la planeación nos ayuda en caso de toparnos con situaciones no previstas. En el ámbito de la educación considero que podemos considerar el tema de pandemia que fue algo brusco tanto para los alumnos como para los maestros, sin embargo se tomó la decisión de llevar las clases en línea cosa que fue de cierto modo algo que ya se manejaba a nivel superior y los maestros de preescolar, primaria y secundaria debieron de adoptar es así como este tipo de

situaciones no previstas nos dan cambios instantáneos que debemos enfrentar y darle solución inmediata.

En el proyecto de investigación turbulencia empresarial en Colombia, identifiqué que existen empresas que a pesar de su turbulencia presentaron mejoras en su desempeño y como resultado de esta surge un sistema que cumple con tres funciones:

1.-Monitorear del entorno: las empresas deben de estar en constante vigilancia de las diferentes situaciones.

2.- permitir diseñar escenarios: se trata de una técnica utilizada en la actividad que se conoce como prospectiva, siendo esta una de las herramientas para reducir el nivel de incertidumbre que afecta a la toma de decisiones a medio y largo plazo.

3.- selección e implementación del nuevo modelo de negocios: es necesario que exista una disposición a realizar los cambios estratégicos necesarios que han sido percibidos, ya que no todas las organizaciones son igualmente capaces de cambiar.

Es una propiedad del entorno que se caracteriza por la presencia de una inestabilidad o tasa de cambio subyacente y porque los recursos y restricciones cambian constantemente, obligando a las empresas a reaccionar.

1.1.- Grandes tendencias en el contexto internacional:

Se reconoce la existencia de diversas formas de relación entre empresas y entorno mismas que tienen implicaciones significativas para el comportamiento estratégico, existen 4 tipos de relación: unidireccional, bidireccional, bidireccional circular y bidireccional coevolutiva.

1.2 La formación de bloques:

Se analiza cada una de las fases y se hace referencia a los derechos y obligaciones a los que se comprometen los países y por último se plantean las conclusiones y propuestas derivadas del tema.

1.3.- Reforma Educativa:

La educación es la principal fuente para el crecimiento de un país, según Platón: "Educar es dar al cuerpo y al alma toda la belleza y perfección de que son capaces", La reforma educativa dota de elementos que impulsen su mejoramiento y fortalezcan la equidad, deberá tener un desdoblamiento progresivo que finalmente resulte en mejores prácticas educativas para el mejor aprendizaje de los alumnos.

a) La planeación en ambientes turbulentos:

Las empresas pueden decidir entre permanecer estáticas conteniendo los embates de las crisis, lo que de por sí no asegura su supervivencia o innovar y generar nuevas formas de crecimiento sostenible a través de la creación de mercados no explorados anteriormente

b) Definición de planeación y conceptos complementarios:

a través de una planeación, una persona u organización se fija alguna meta y estipula que pasos deberá seguir para llegar hasta ella. Existen diversos tipos de planeación entre los cuales encontramos: la planeación estratégica, planeación táctica, planeación operativa, planeación normativa y la planeación interactiva.

c) El pensamiento sistemático y la solución de problemas:

Es el de mayor impacto en la actualidad por constituir una marco conceptual que permite el estudio de cualquier suceso y su experimentación a contribuido en la resolución de múltiples problemas.

CONCLUSION:

En este trabajo realizado me pude percatar que es importante el tema de planeación debido a que tenemos que estar preparados para cualquier turbulencia que se pudiese presentar en nuestra área laboral, debido a que como bien se menciona son sucesos inesperados pero que debemos resolver de manera rápida para no poner en riesgo la institución, destacando con ello que debemos estar actualizados llevando a la institución a ser reconocida por los buenos manejos de enseñanza y resolución, así mismo encontramos las reformas educativas mismas que plasmas derechos y obligaciones de los docentes, con esto llego a la conclusión que debemos estar preparados para dar solución a los múltiples problemas que pudiéramos enfrentar.

Bibliografía

- Antología de la semana 1